

La CGT;

Le PCF casse toutes les grèves qui risquent de remettre en cause sa ligne politique néfaste de collaboration de classe;

Le PCF se dit le "parti de l'ordre" (dans un système capitaliste, c'est l'ordre bourgeois);

Le PCF est contre le poing levé pour la main tendue (à qui ?);

Le PCF se dit parti de gouvernement (dans un système capitaliste);
etc ...etc ...

OUI, nous l'affirmons, LE PCF N'A PLUS DE COMMUNISTE QUE LE NOM;
L'ATTAQUER, CA N'EST PAS FAIRE DE L'ANTI-COMMUNISME!!!

Pour autant, il n'est pas notre ennemi.

NOTRE SEUL ENNEMI C'EST LE CAPITALISME, et nous voulons l'abattre.

Pour abattre le capitalisme, nous devons construire un parti révolutionnaire qui fait aujourd'hui cruellement défaut.

LE PARTI REVOLUTIONNAIRE SERA OUVRIER, pour le construire, il nous faut l'implanter dans les usines. Or la place est prise par le PCF qui tient à garder sa position par n'importe quel moyen.

La lutte que nous menons contre le PCF est une lutte politique, contre un adversaire coriace, et bien décidé à ne pas se laisser faire.

Nous la mènerons jusqu'à la victoire, car c'est une des conditions essentielles du triomphe de la classe ouvrière.

Dans notre lutte nous faisons une grande différence entre les militants de la base du PCF, parmi lesquels existe une multitude de véritables révolutionnaires, de véritables cadres ouvriers, et la bureaucratie dirigeante complètement sclérosée qui a perdu de vue depuis fort longtemps les intérêts fondamentaux des travailleurs pour défendre l'intérêt du parti et ses petits privilèges.

Bon nombre de militants du PCF se retrouveront un jour où l'autre à nos côtés dans le parti révolutionnaire et c'est ensemble que nous poursuivrons la lutte contre le capitalisme!

POUR QUE VIVE
LA COMMUNE !

LE 1er MAI A BIEN REVELE LA DIVISION ACTUELLE DU MOUVEMENT OUVRIER:

La CFDT : après avoir pris contact avec les organisations révolutionnaires, elle refusait d'organiser une manifestation commune avec la CGT, car celle-ci ne voulait pas entendre parler de la participation des révolutionnaires au cortège syndical.

La CGT et le PCF: ils organisaient seuls leur manifestation traditionnelle

Les organisations révolutionnaires: elles organisaient à un autre endroit, à une autre heure, une autre manifestation.

Au sein de ce cartel d'organisations, la Ligue Communiste se trouvait seule pour proposer un cortège unique avec les syndicats. En effet, ce n'est pas par l'abstention que nous pouvons lutter contre l'exclusive du PCF contre les révolutionnaires; la démocratie ouvrière, nous devons l'imposer!

Pour cette raison, après avoir participé sous ses banderolles à la première manifestation du matin, elle appellera seule à manifester derrière la CGT et le PCF l'après-midi.